
    
REQUERIMENTO

Apresento à Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO Sr.
Prefeito para que sejam esclarecidas as seguintes indagações sobre a
chipagem animal:

1) Qual motivo de não ter sido realizadas as campanhas de chipagem de
animais domésticos no município?

2) O município possuí dotação orçamentária para a realização dessa
chipagem? Em caso positivo enviar dados a respeito. Em caso negativo,
qual motivo de não ter sido feita a dotação orçamentária para essa
finalidade?

3) A prefeitura já tem algum estudo/ projeto para a realização dessa
campanha de chipagem? Se sim, qual o valor e o prazo para a
realização? Se não, qual o motivo? Em ambos os casos justificar a

resposta.
JUSTIFICATIVA

Esta Vereadora defensora dos direitos dos animais, sempre é interpelada por
moradores de nossa cidade para questionar sobre a campanha de chipagem animal
em nosso município, inclusive já realizei a propositura de uma Moção de Apelo nesse
sentido (PCM 554/2021).

O requerimento vem de encontro com os preceitos trazidos nas Leis Municipais
n.º 3019/2012 e 3365/2019, que trouxeram as diretrizes para implementação de
programas de chipagem no município, e que até a presente data não foram postas em
prática.

Assim, este requerimento tem o escopo de trazer maior transparência aos
cidadãos necessitamos das informações, inclusive para auxiliar para que sejam
sanados eventuais problemas.

£)RE as Sessões, 16 de julho de 2021
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